VALMONT XV: Dommage!

Au coup d'envoi de cette demi-finale des juniors Balandrade qui opposait Valmont XV à Mauléon, les tribunes affichaient complet car tous les supporters adéens ne voulaient pas être en reste vis à vis de « leurs jeunes ». Et ces derniers purent effectivement, tout au long de la partie, constater et entendre les nombreux et bruyants encouragements qui leur étaient destinés. Hélas, cela ne suffit pas toujours pour vaincre.

Après une entame digne de leur réputation, ils durent faire face à un pack plus puissant et qui réussissait à capter, en touches, mêlées ou regroupements, beaucoup de ballons. Dans ces conditions, après avoir mené 8/3 puis 11/10, ils se retrouvèrent, à la pause, légèrement distancés (11/17).

Nullement découragés, toujours aussi vaillants, les joueurs de l'entente se créèrent encore de belles occasions en deuxième mi-temps. Ils auraient pu, jusqu'à la dernière minute, inverser le score (14 pour Valmont XV contre 20 pour Mauléon). Dommage! Cela dit, tout le monde admettait que les « Basques » avaient été supérieurs devant et que leur victoire était méritée.

Au-delà des regrets naturels que suscite tout échec si près d'une finale nationale, la récompense pour tous ces jeunes d'abord, emportés dans leurs élans par de solides amitiés, est des plus belles. Comme elle l'est également pour tous les responsables et formateurs de cette entente Valmont XV qui, dès sa seconde saison d'existence, voit tout particulièrement l'une de ses équipes briller. L'avenir, n'est-ce pas les jeunes ?

U. S. ADE: nouvelle victoire

Combativité générale, exemplaire, sérénité maîtrisée, parfaite, coaching judicieux, efficace : voilà, sans nul doute, trois des raisons essentielles de la victoire de l'U. S. Adéenne contre Pouillon dimanche dernier à Mourenx en 1/16 ème de finale du Championnat de France Promotion Honneur.

Dès le coup d'envoi, tous les joueurs adéens se sont effectivement montrés motivés, conquérants, entreprenants, lucides. Et assez rapidement, le tableau d'affichage traduisait cette emprise sur le match (10-6 au bout de vingt minutes de jeu). Grande partie de l'ensemble du groupe « rouge et bleu », joli match, plaisant car l'équipe adverse jouait aussi dans l'esprit. A la pause, le score était passé, toujours à l'avantage d'Adé, à 23/9, deux essais, en particulier, étant venus conclure deux très belles actions. Et ce n'était pas terminé!

Malgré l'avantage acquis, les joueurs adéens restant concentrés, avides, la deuxième mi-temps leur permit de mener de nouvelles envolées et d'aplatir, par deux fois encore, derrière la ligne blanche. Résultat final : 37/21, Pouillon ayant marqué, à son tour, deux essais.

Pour terminer cette journée ensoleillée, les nombreux spectatrices et spectateurs se retrouvèrent, autour de leur Président Claude Dambax, « Au clos du Stade » pour féliciter, à nouveau, joueurs de Valmont XV et d'Adé comme éducateurs et entraîneurs. Oui, bravo à tous.

En 1/8 ème de finale, l'U. S. Adé sera opposée à Captieux (33). La rencontre se déroulera dimanche 30 mai à Riscle à 15h 30. Bien entendu un car est prévu pour les supporters. Naturellement, tous les espoirs sont permis et ... la confiance règne.